

# Martinizunft Hochdorf im HPZ Hohenrain

Nach zweijähriger Pause konnte der Traditionsanlass im Heilpädagogischem Zentrum Hohenrain (HPZH) wieder stattfinden. Einmal mehr war die Martinizunft Hochdorf zu Gast.

Gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen sowie den Mitarbeitenden wurde am 9. Feb. 2023 kräftig Fasnacht gefeiert.

Angeführt von der internen Guggenmusik «Turmgeischer» fand bei bestem Wetter ein Umzug auf unserem Areal statt. Gut 140 Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren auf den Beinen.



Nach dem Umzug konnten sich alle im Foyer für den Abend stärken, der von Musik und Tanz geprägt war. Die «Burgschränzer» sorgten in der kleinen Turnhalle für reichlich Stimmung und brachten die zahlreichen Gäste in Schwung.



Das Martinipaar Werner und Reni Brunner Zurkirchen mit ihren Söhnen Lucas und Tobias

Grosse Freude kam auf, als das Martini-paar, Werner und Reni Zurkirchen, die Fasnachts-Bescherung verkündete: Jolanda Steiner, die offizielle «Schweizer Märchenkönigin», wird ins HPZH kommen.



Rahel, Céline und Anina - Mitglieder vom OK Fasnacht